



学校教育目標 **一人一人が、たくましく豊かに生きる生徒の育成**

早いもので1学期も残すところ約2週間となりました。先月行われた大北総体では、うれしさ、悔しさ、それぞれいろいろな思いを感じた大会となりました。保護者の皆様には、連日の応援や送迎等でご協力いただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。大北総体が終わった後、生徒は新しい目標に向かって歩み始めています。これからも、子どもたちの頑張りを支えてくださるようお願いいたします。

吹奏楽コンクール・全県総体激励会

7月5日(火)、全県総体に出場する陸上、ソフトテニス、柔道、相撲、バドミントンの選手が、堂々と抱負を述べました。吹奏楽部は、合同の部に出場します。練習の成果を十分発揮してきてほしいと思います。



全県総体の出場種目

陸上部	3女子100M	藤田ゆある	17日・18日	県営陸上競技場
柔道部	女子団体戦		16日	県立武道館
	女子個人戦			
		三浦碧音、三浦夢希、三浦希奏	17日	〃
テニス部	女子個人戦	中嶋怜奈・杉渕和稀ペア	17日	高館テニスコート
	男子個人戦	吉田耀斗・織田恒星ペア	17日	〃
相撲部	個人戦	工藤悠斗	17日	県立武道館
バドミントンスポ少				
		佐藤壮悟、北林叶多、若松蒼空	16日	美郷町リリオス

吹奏楽コンクール県北地区大会の日時

9日 16:42演奏開始 能代市文化会館

※一般の方は入場できません。

芸術鑑賞教室

6月23日(木)、海上自衛隊大湊音楽隊をお迎えして、芸術鑑賞教室を行いました。生



の素晴らしい演奏に触れ、楽器の音色の美しさや音楽の楽しさを味わうことができました。代表生徒2名の指揮者体験の姿も堂々とした立派なものでした。

生徒の感想には、「音楽の素晴らしさを改めて感じた。」「演奏に引き込まれた。」というものが多くありました。吹奏楽部員からは、「聴かせていただいた音色を目標にコンクールに向けて頑張りたい。」という感想がありました。音楽や美術等の芸術に触れ、心を豊かにすることの大切さを改めて感じました。

一学期末PTA

7月1日(金)、学期末PTAでは、集中して授業に臨む姿を見ていただきました。教育講演会では、スクールカウンセラーの水野京子先生から「ゲームとその影響について」お話していただきました。ご家庭でも、情報端末の使い方について話題にしていきたいと思ひます。



お仕事博覧会

6月29日(火)、地元企業の仕事の魅力に触れ、ふるさとと仕事に対する誇りと愛着を深め、将来の進路選択の幅を広げるきっかけを作ることを目的として、「お仕事博覧会」がふれあいプラザ(コムコム)で開催されました。北秋田市・上小阿仁村の各中学校の生徒約210名が22の班に分かれて、地元企業のブースの説明を聞きました。本校からは1年生が参加し、働く意義や仕事のやりがいについてのお話しに、真剣に耳を傾けていました。



地域みなさんに支えられて

7月7日、教育振興会総会が行われ、今年も地域みなさんから会費をいただいて、森中生の活動を支えていただけたことが決まりました。また、来週13日には、阿仁前田獅子踊り保存会の方たちにご来校いただき伝統芸能体験集会を行う予定です。学校は、たくさんの地域の方々に支えられています。森中生も地域の一員としてどのような貢献ができるか、考える機会を設けていきたいと思ひます。



○「就学や教育に関する相談会」のお知らせ

主催 秋田県教育委員会

子どもの健やかな成長を応援することをねらいとした教育相談を行います。発達や学習面、行動面でお悩みのある方は、どうぞご相談ください。相談希望がある方は学級担任までお知らせください。(前期締切7/20)

北秋田市の実施 〈日時〉 前期8/23(火)、後期10/4(火) 10:00~15:00
〈場所〉 北秋田市民ふれあいプラザ

7月 の主な行事

現時点での予定です。今後変更した場合はできるだけ早めにお知らせいたします。

8日(金)	PTA環境整備作業	19日(火)	学びや森よしI
9日(土)	吹奏楽コンクール 県北地区大会	21日(木)	1学期終業式 集金日
12日(火)	各種委員会	22日(金)	全校野外活動(桃洞の滝)
13日(水)	伝統芸能体験集会 ふれあい給食	23日(土)	夏季休業開始~8月25日
14日(木)	市教育委員学校訪問	25日(月)	3年三者面談 3年学習会 1・2年保護者面談開始
16日(土)	全県総体~18日	26日(火)	3年学習会~28日
18日(月)	海の日		